

Jonatan, la nouvelle star - 1/1

L'émission de M6 s'est terminée la semaine dernière, mais personne n'a écrit d'article, alors avec un peu de retard, revenons sur la naissance de cette nouvelle star.

Rappelez-vous, M6 nous a proposé cette nouvelle émission, décrite comme un mix entre "popstars" et "star academy", il y a de ça quelques mois. Au tout début, on a pu voir 4 émissions sur les castings, avec avuons-le comme principal intérêt ces jeunes qui croient avoir le monde à leur pied et qui se font rembarrer sans ménagement par "un jury de professionnels", et bien sûr les "casserolles" ceux dont on se demande si leur entourage leur a déjà dit honnêtement qu'il fallait passer à autre chose.

Ainsi a commencé la sélection, sillonnant la France et allant même jusqu'en Belgique, et même au Québec. 100 candidats ont été pré-sélectionnés et amenés à Paris, et là 30 ont été retenus pour faire face au vote du public et 10 ont enfin constitués les finalistes. Il faut avouer que les sélections ont été longues, très longues. Et puis tous les jeudis soirs on a pu voir partir à chaque prime un candidat, à mon avis le public s'essouffle, encore 9 émissions, et toujours les mêmes têtes. Pour preuve, l'émission quotidienne est déprogrammée au bout d'à peine quelques semaines. On se prépare à un flop.

Et puis finalement je me suis dit pourquoi pas regarder une émission, pas au début, mais vers la fin, histoire que les moins bons ne m'horripilent plus, pour voir qu'ils sont si proches que ça du "vrai chanteur"... Moi je suis tombée sur le cul, waouh, ils chantent. Mais quand je dis ils chantent, ils chantent vraiment ! J'ai regardé à partir de la semaine où Laetizia a été éliminée, et ensuite j'ai réservé tous mes jeudis soirs.

Jeudi dernier nous avons donc pu assister au duel, ou plutôt à la finale, entre Jonatan, le petit Belge, et Thierry, le beau gosse. Honnêtement le choix était difficile, les deux garçons ont un style propre et une personnalité qui en dégage. Donc impossible de choisir celui qui a le plus de charisme, les deux sont égaux. Il faut donc choisir selon leur voix, ce qui est pas mal puisqu'il s'agit de chanteurs tout de même. Là aussi, c'est cornélien : entre Jonatan, celui qui a une énergie à vous requinquer et vous donner envie de bouger même après 23 heures (avec moi c'était pas gagné) et Thierry, capable de m'arracher une larme après 23 heures, là aussi un vrai défi. Alors il faut choisir entre une bête de scène, roi du show et un passeur d'émotions.

Après 2 heures et 1 million 200 000 voix plus tard, avec seulement 7000 voix d'écart (comme quoi je n'ai pas été la seule à hésiter longuement) Jonatan était sacré nouvelle star. Seule petite fausse note de la soirée, tout le jury de professionnels s'est prononcé en faveur de Thierry. Comme quoi, c'est peut-être bien le public qui décide...